

インターハイ予選特別号



インターハイ一次予選がはじまりました！

支部予選を勝ちぬいていよいよインターハイ予選がはじめました。

5月9日、初戦の相手は小松川高校。

初戦ということもあり、試合前の選手たちは少し緊張してるように見えました。

私達がグラウンドに到着したときは、違う高校が初戦を行っていてその試合は延長、そしてPK戦になりました。

そのため、キックオフの時間に少し遅れがでることになったのであいだの時間でそれぞれの確認しておきたいことの話し合い、トレーナーさんにテープィングをしてもらうなどで各々のコンディションを整えて、それからみんなで心を落ち着ける時間もとることができました。

良い雰囲気で試合にのぞめたと思います。

前半9分、CKからのヘディングで先制点をとり、前半23分に2点目を、前半28分に3点目を取ることができました。前半は、3-0で終わりました。

後半開始の前に監督から、もう一度0-0の気持ちでいこうと言われみんなでもう一度気を引き締めて後半に取り組みました。

後半19分、CKから追加点を取ることができました。

ですが、後半40分に小松川高校に1点返されてしまいました。

後半は、1-1という結果に終わり、前後半では、4-1という結果でした。

この試合では、「声で繋がる」を意識してみんなで声を出し続けることができていたと思います。もう一つ、試合前に監督のお話で「TRY&ERROR」の話が出てきました。

そのお話通り、CKやFK、シュートをミスしてもまた挑戦し続けることができていたと思います。

5月15日には、2回戦(対 堀越)があります。

無観客試合ですが、お家から応援していただけたら幸いです。

Photo byマネ。写真館

